



Medienmitteilung | Basel, 09.03.23

Lachen in Lachen: Der neue Comedy Club von DAS ZELT mit Stefan Büsser, Claudio Zuccolini, Charles Nguela und Nico Arn

Nach der erfolgreichen Ausgabe des Comedy Club 22 folgte in Lachen die Premiere des neuen Comedy Club 23. Die Comedians wurden mit einer Standing-Ovation der Zuschauerinnen und Zuschauer verabschiedet.

DAS ZELT feierte am Mittwochabend die Premiere des neuen Comedy Club 23 mit **Stefan Büsser**, **Claudio Zuccolini**, **Charles Nguela** und dem Comedy Club-Award Gewinner **Nico Arn**. Musikalisch wurde die Show von Sängerin **Elle** und der Band **The Beat Droppers** begleitet. Nebst den gestandenen Komikern gab es eine **Female Stage**, bei der Nachwuchskünstlerinnen aus dem Bereich Comedy ihre Fähigkeiten präsentieren konnten. In Lachen brachte **Leila Ladari** das Publikum mit ihren Pointen zum Lachen.

Stefan Büsser, der neben seiner Radio- und Fernseherfahrung auch als Komiker unterwegs ist, stand zum ersten Mal mit dem Comedy Club auf der Bühne. Das Gleiche gilt für den Comedy Club-Award Gewinner Nico Arn. Anders ging es ihren zwei Bühnenkollegen: Charles Nguela geht nun zum zweiten Mal mit dem Comedy Club von DAS ZELT auf Tournee, Claudio Zuccolini bereits zum vierten Mal. Keine Künstlerin und kein Künstler war öfter als der sympathische Bündner dabei.

Die zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauer waren begeistert vom abwechslungsreichen Programm. Unter den Zuschauenden befanden sich auch zahlreiche Prominente der Szene. „Ich bin ein grosser Fan von DAS ZELT und die Komikerin und die Komiker die aufgetreten sind, waren einfach unglaublich“, sagte Patric Haziri nach der Show. Linda Fäh und Rafael Beutl schlossen sich Haziri's Meinung an: „Wir sind mit vielen Komikern befreundet, weshalb es für uns keine Frage war, ob wir zur Premiere kommen oder nicht.“ Beutl fügt an: „Ich musste die ganze Show durch lachen und hatte einen Riesen Spass.“ Und auch Gastgeberin Cathrine Steiner, fand nur lobende Worte für die Neuausgabe des Comedy Clubs: „Jeder der Komiker und auch die Newcomerin Leila haben auf ihre eigene Art und Weise brilliert.“

Weiter geht es mit dem Comedy Club 23 am 29. März und 19. April auf dem Kasernenareal in Zürich. Alle Infos und Tickets gibt es auf www.daszelt.ch oder in Lachen vor Ort an der Kasse, täglich von 10.00 bis 20.00 Uhr.

Für weitere Informationen:

Marc Lorenz, DAS ZELT, Marketing & Kommunikation:
061 260 06 02, marc.lorenz@daszelt.ch



DER VORVERKAUF IST ERÖFFNET

Tickets unter

- Webseite: www.daszelt.ch | Dinner-Angebote: 0848 000 300 (Normaltarif)
- Ticketcorner-Vorverkaufsstellen oder Ticket-Hotline: 0900 800 800 (CHF 1.19/Min., Festnetztarif)

Kurz und bündig: DAS ZELT

Es begann als kleines Projekt im Rahmen der Expo.02 und entwickelte sich zu einem festen Bestandteil des Schweizer Kulturlebens. DAS ZELT tourt als mobile Kultur- und Eventplattform durch die ganze Schweiz, inklusive Romandie und Tessin, und bringt Comedy, Concert und Circus direkt vor Ihre Haustür.

Auf der Bühne steht das Who-is-Who der Schweizer sowie der internationalen Musik-, Artisten- und Comedy-Szene. Entstanden ist das Projekt auf der Bieler Arteplage anlässlich der Expo.02, als sich Adrian Steiner, ehemaliger Fahrradkünstler und späterer Rechtsanwalt und Notar, mit Seiltänzer David Dimitri zusammengetan und die Kulturplattform realisiert hatte. Seither ist die Zeltstadt ganzjährig auf Schweizer Tournee. Als unterdessen einziges noch existierendes Expo.02-Projekt hat sich DAS ZELT von einem anfänglich kleinen und waghalsigen Projekt zu einem festen Bestandteil des Schweizer Kulturlebens etabliert und feiert 2022 sein 20-jähriges Jubiläum.

Die Zeltlandschaft besteht aus 3 Rundzelten, einem Foyerzelt mit 1200m² und diversen Nebenzelten. Das grösste Zelt bietet 1'042 Personen Platz zum Sitzen und bis zu 2'000 Personen für Stehkonzerte. Die ganzjährige Tournee erfordert eine aufwendige Logistik und viel körperliche Schwerstarbeit. Die mobile Kulturplattform bringt insgesamt 300 Tonnen Material auf die Waage. Von Spielort zu Spielort wird jeweils die gesamte Infrastruktur wie Zelte, Holzböden, Bühnentechnik, Bestuhlung und gastronomische Einrichtungen auf 25 Auflieger und circa 40 Container verladen und mit 4 Sattelschleppern transportiert. Dazu sind rund 20 Mitarbeiter fast pausenlos im Einsatz. Der Aufbau dauert rund 4 Tage, der Abbau 2 Tage.

DAS ZELT ist weltweit ein Unikum. Es ist ein Zelt, das kein Zirkus ist. Eine Bühne, auf der nicht klassisches Theater gespielt wird. Mit einem Programm, das jeden Abend wechselt. Von Konzerten, über Zirkusvorstellungen bis zu ComedysHOWs ist alles mit dabei – direkt vor der Haustür.

Tickets und weitere Informationen finden Sie unter www.daszelt.ch